

Le major Bernard Bourgois quitte le centre de secours pour la retraite

Le major Bernard Bourgois, chef du centre de secours d'Orchies vient de prendre sa retraite. C'est le major Patrick Suyre qui le remplace depuis le 20 août. La cérémonie de départ s'est déroulée dernièrement dans la caserne, près de la gare.

C'est devant de nombreux élus, les responsables du service d'incendie et de secours du Nord et bien d'autres personnalités du monde des sapeurs-pompiers ou des associations que le major Bourgois a tourné une page, celle de sa vie professionnelle.

C'est d'abord M. Suirre qui fit l'éloge de son prédécesseur, ajoutant : « Il m'a laissé un parfait outil et avec cela nous sommes prêts à affronter les changements qui se préparent. »

A Orchies en 2004

Le commandant Baudemont, chef du groupement 5, retraça la carrière du jeune retraité. Né le 20 novembre 1951 à Croix, il commença à travailler comme ouvrier. En 1973, il devint maî-



La cérémonie pour le départ à la retraite du major Bernard Bourgois a rassemblé pompiers et élus.

tre nageur à Tourcoing. En 1982, il entra à la Communauté urbaine de Lille puis au centre d'incendie et de secours (CIS) de Bouvines.

Caporal-chef en 1983, il passa

ensuite par Roubaix, Marcq-en-Barœul et devint adjudant puis major en 2002. Le 1^{er} mars 2004, il prit ses fonctions comme chef de centre à Orchies. Bernard Bourgois possède en outre de

nombreux diplômes de sauveteur en mer.

« Un esprit de groupe »

« Cet homme a su faire régner un esprit de groupe dans son centre de secours. Nous lui souhaitons une bonne retraite avec sa famille. Retraite en musique, passée à méditer, à voyager, surtout vers l'Afrique, et à profiter de la mer, sa passion », dit Dominique Bailly, le maire, qui insista : « Votre service public de proximité fut un service de qualité. Hommage à votre engagement et remerciements au nom de toute la population de la région. »

Érick Charton, conseiller général, élu référent, en profita ensuite pour parler du nouveau centre de secours qui va s'élever face à la ZAC nouvelle.

Le major Bourgois conclut par des remerciements à son successeur et à l'ensemble du SDIS : « Merci à tous pour ces années passées ensemble qui m'ont tant appris. »

Avant de quitter le centre de secours, le major Bourgois reçut plusieurs cadeaux en guise d'au revoir. ■